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Die Webpräsenz des Fachbereichs Wirtschaftswissenschaften der Universität Osnabrück hat sich geändert. 

Sie hatten sich Lesezeichen auf bisherige Inhalte gesetzt? 
Unter www.wiwi.uni-osnabrueck.de finden Sie die entsprechenden neuen Seiten, um sich Ihre Lesezeichen neu zu setzen. Vielen Dank für Ihr Verständnis.


Sie haben Links auf bisherige Inhalte, zum Beispiel in Ihren Printmedien, veröffentlicht und benötigen nun eine Umleitung auf die entsprechenden Seiten im aktuellen Webauftritt?
Bitte setzen Sie sich mit der EDV-Betreuung in Verbindung. Vielen Dank! 


Sie suchen dienstliche oder andere interne Informationen, wie zum Beispiel Formulare, Dienstvereinbarungen oder Protokolle?
Bitte loggen Sie sich ins Intranet ein. 

Page not available

The website of the School of Business Administration and Economics has changed.

Did you set bookmarks for former content?
Visit www.wiwi.uni-osnabrueck.de in order to access the new content and to set your bookmarks. 


Did you publish hyperlinks to previous content via your print media and need a redirect to the respective websites?
Please contact the IT-Department. Thank you! 


Are you looking for official or other internal information, for example forms, protocols or official agreements?
Please log in to the Intranet.
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